

05/03/2012

Innovación y cohesión social seleccionó las tres nuevas propuestas que se sumarán a la Incubadora de Proyectos, junto a otras 6 distinguidas en 2010 y 2011. Estas tres nuevas iniciativas provienen de las ciudades de Colonia (Uruguay), Tucumán y Pergamino (Argentina).

---

Los proyectos designados corresponden a los participantes que realizaron la quinta y sexta capacitación de IN para la formulación proyectos, realizadas en instancias presenciales y virtuales a lo largo de 5 meses durante el 2011.

La Incubadora es un área específica para aquellos proyectos que han sido seleccionados para ser asistidos en una segunda etapa en la búsqueda de financiación, y que tienen la oportunidad de ser financiados total o parcialmente por Innovación y cohesión social.

Los seleccionados son:

Alexandra De León, con el proyecto “Construyendo el cambio juntos, por una sociedad integrada”. Coordinado por la Intendencia uruguaya de Colonia. Esta iniciativa será implementada en las ciudades de Colonia, San Isidro (Argentina) y Pergamino (Argentina).

Su objetivo general es el fortalecimiento de las capacidades de la Sociedad Civil y de los Gobiernos participantes; promoviendo su empoderamiento, su capacidad de articulación, propuesta e implicación, en el diseño e implementación de las políticas públicas descentralizadas en el territorio, con énfasis en las mujeres y los jóvenes con enfoque de género.

Graciela Elena Salazar, con el proyecto “Fortalecimiento de Jóvenes empresarios, emprendedores y micro pymes, para mejorar su capacidad de comercialización desde modelos de Gestión Asociada”. Coordinado por la Cooperativa de Trabajo Generar Limitada. Este emprendimiento favorecerá a la región noroeste de la Provincia de Tucumán.

Su objetivo general es fortalecer a los jóvenes empresarios, emprendedores y micro pymes de municipios urbanos del gran San Miguel de Tucumán y rurales del valle Intermontano, favoreciendo el desarrollo socioeconómico de los territorios y un impacto directo en el incremento de la producción, la comercialización y la rentabilidad.

Romina Viale, con el proyecto “SI te quiere, NO te hace daño. Campaña regional de lucha contra la violencia de género”. Que será coordinado por la Municipalidad argentina de Pergamino, y se implementará en 4 mercociudades.

Tiene por objetivo general contribuir a la incorporación de la lucha y prevención contra la violencia de género en las políticas públicas locales referidas a la juventud, mediante acciones conjuntas y coordinadas de los miembros de la Unidad Temática de Juventud de Mercociudades.

Innovación y cohesión social ya cuenta con otras 6 iniciativas en la Incubadora: “Desarrollo Turístico de la Ciudad de Neuquén y Municipios de la Región del Alto Valle de Río Negro y Neuquén” (Neuquén-Argentina), “Hacia la construcción de políticas públicas consensuada por las mujeres jóvenes del país” (El Alto-Bolivia), “Guarulhos sembrando el futuro” (Guarulhos-Brasil), “Ciudades Integrándose Regionalmente hacia la Equidad de Género” (Asunción - Paraguay), “Construcción de Ciudadanía y Capital Social en habitantes de aldeas de Pescadores de Caleta Tumbes, Comuna de Talcahuano, Región del Biobío.” (Concepción - Chile) y “Comunicação escola” (Belo Horizonte - Brasil).

[Acceda al Acta de Selección](#)